



あすなろう

加賀市立東和中学校
校長 辻 博美
令和7年4月28日

～新学期を迎えて～

4月8日(火)に第64回入学式を挙行しました。今年度は、95名の新入生を迎え、全校生徒327名で東和中学校をスタートしました。

今年度も、“自立・共生・貢献・創造”の4つのキーワードを学校生活のあらゆる場面で意識しながら、一人一人の成長につなげていきたいと思います。



～新入生歓迎会～

4月11日（金）に新入生歓迎会を行い、各部の部長が部活動の紹介を行いました。1年生は、4月17日（木）からの部活動見学・体験・仮入部を経て、22日（火）よりそれぞれの部活動に入部し活動しています。当日は、加賀市教育委員会より夏からの部活動地域移行について説明がありました。今年度の夏から平日は学校での活動、土日は地域クラブでの活動となります。詳しくは、加賀市HPをご確認ください。



～清掃オリエンテーション～

東和中学校では、月・水・金に縦割りの班を編成して3年生のリーダーを中心に清掃活動を行っています。今年度は、4月14日（月）に生徒会執行部の生徒が清掃オリエンテーションを行い、劇を交えて清掃の心構えや仕方について説明しました。昨年完成した新校舎を大切に使い、学ぶ環境を整えていきます。



～授業集会～

今年度も4月18日（金）に授業集会を行いました。授業集会では、以前の生徒会が作成したTOWA四箇条について、生徒会執行部の生徒が具体的な場面を劇で紹介し、授業について改めて考える機会となりました。TOWA四箇条は各クラスに掲示し、自分たちで授業をつくるという意識をもつようにしていきます。

TOWA 四箇条			
T	取り組むときは真剣に	O	思いやりを大切に
O	分かったときは発言を	W	あいさつは心をこめて
W	していきます。	A	
A			

～いじめ防止教室（1年）～

4月24日（木）に1年生を対象に“いじめ防止教室”を行いました。大聖寺警察署生活安全課の職員に来校していただき、「身体的いじめ」や「心理的いじめ」などについて、法にも触れながら分かりやすく説明をしていただきました。困ったときは身近な大人に相談するなど、一人で悩まないようにすることも話していただきました。



加賀市春季大会等 結果

バスケットボール		リーグ戦 4位	
●	対山代中	32-69	
●	対片山津中	51-74	
○	対山中中	58-40	
●	対錦城中	60-80	
卓 球		リーグ戦 2位	
○	対橋立海青学園	3-2	
○	対山中中	3-0	
○	対錦城中	3-2	
○	対片山津中	3-1	
●	対山代中	1-3	
ソフトテニス		団体リーグ 優勝	
○	対片山津中	2-1	
●	対錦城中	1-2	
個人戦		ペア 第2位	